
COMPTE RENDU  

REUNION SUR L’AVENIR DES ECOLES 14 mars 2024 

En présence de l’Inspectrice d’Académie Madame Schmitt Richard 
du Maire Elisabeth Heil, d’élus (Patrick Mazet, Benoît Bernard, Audrey Gaujard 
Pascal Baldin, Sébastien Mores)  des enseignants Caroline Valentin et Léa 
Venturini (Didier Séramour excusé) et Sylvie Baldin responsable de la cantine 
garderie 
 
 Une soixantaine de parents d’élèves est présente dans la salle 

A ce jour pas de prévision de fermeture d’école. Pour 2024/25 pas de 
changement. Mais la baisse d’effectifs est inquiétante pour les années à venir .. 
IL faut commencer à réfléchir pour trouver des solutions  afin de maintenir les 
classes ouvertes.   

Solutions pour maintenir les écoles telles que :  

- Gonfler les effectifs : sensibiliser toutes les familles des villages qui 
ont scolarisé ailleurs leurs enfants.  

- Maintenir au mieux nos effectifs afin de ne pas encore perdre 
d’enfants dans notre RPI. 

- Le projet d’une nouvelle structure unique regroupant les 3 classes 
est évoqué, mais sa réalisation n’est pas concevable , le dossier 
serait rejeté  

- Il est bon de rappeler aux parents d’élèves de la commune  qu’une 
dérogation du maire est obligatoire pour inscrire un enfant dans 
une autre commune que Viviers et qu’elle n’est pas 
systématiquement accordée   

S’il n’y a pas d’augmentation d’effectifs d’ici la rentrée 2025/2026 :  

- Fermeture d’une classe : on passe à deux classes à 4 niveaux (le 
risque est de se retrouver avec un enseignant débutant, ou risquer 
d’avoir dans les prochaines années de gros effectifs dans les classes 
sans pouvoir s’occuper des 4 niveaux) 

- Regroupement : On se rapproche d’une autre commune comme 
Longuyon ou Tellancourt (les mairies devront se concerter en 
amont pour trouver un accord) 

On compte sur la mobilisation de tous les habitants pour sauver nos écoles. 

 

 


